
 

益田ロータリークラブ スローガン「楽しんで取り組もう」 

２０１９年５月２２日<水>第３例会 ＮＯ／２０２７ 

例会場：益田商工会議所２階会議室 tel23-3392 fax23-4069 

２０１９年５月２２日〈水〉第３例会  第２８０５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同例会｢あんじょう｣（ホスト/益田西ＲＣ） 

＝＝＝本日のプログラム＝＝＝ 

◆開会のお知らせ            １８：３０           〔益田西〕村上幹事 

 

◆点  鐘                              〔益田西〕齋藤会長 

 

◆ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

 

◆四つのテスト                     〔益田西〕奉仕プロジェクト委員会 

 

◆ゲストスピーカー＆ビジター紹介                   〔益田西〕齋藤会長 

2019・2020 学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （世話クラブ：益田ＲＣ） 
中国出身  島根県立大学 博士課程 北東アジア超域専攻 （カウンセラー：矢冨会員） 

 

◆会長挨拶                              〔益田西〕齋藤会長 

〔益 田〕市原会長 

 

◆委員会報告                   〔益田西〕管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２３名 名  名 名 名 ％  

〔益 田〕クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 名  名 名 名 ％  

 

 



◆幹事報告                              〔益田西〕村上幹事 

①２５日(土)「ロータリー青少年指導者育成プログラム（ＲＹＬＡ）」、２６日(日)「第６回諮問

委員会」に松本パストガバナーが出席されます(於:岡山)。 

②６月５日(水)例会はゲストスピーカーに日本最大の客船『飛鳥Ⅱ』初代船長 小田武様をお迎え

します。出席確認を回覧します。 

③その他 

 

〔益 田〕村木幹事 

１．６月７日(金)は「第３回砂田ガバナー補佐訪問例会」です。また、米山学生 李萌さんも出

席します（予定表では１４日になっていました）。出席確認を回覧します。 

２．ＥＭ菌プール清掃について 

・２４日(金)１４時～「益田小学校」＜市原会員、村木会員、田上会員、廣兼会員 出席＞ 

・同時刻「吉田南小学校」＜ＩＡＣ、永島会員、増野会員、森本会員、矢冨会員 出席＞ 

・３０日(木)１４:１０～「吉田小学校」＜ＩＡＣ、青木正美会員、市原会員、久城会員、 

佐々井会員、高橋会員、田上会員、永島会員、増野会員、村木会員、矢冨会員 出席＞ 

３．その他 

 

◆スマイル報告                           〔益田西〕須山ＳＡＡ 

〔益 田〕久城ＳＡＡ 

 

◆スピーチ 「規定審議会の結果とロータリーの方向について」 

国際ロータリー第２６９０地区規定審議会予備代議員 

 松本 祐二ＰＧ 

 

◆閉会点鐘               １９:１０             〔益田西〕齋藤会長 

 

ＭＵ 〔益田西〕 5/15（新旧役員引継）齋藤会員、佐々木会員、村上会員、尾木会員、須山会員、

羽柴会員、矢冨会員 

5/18（第５グループ交流親睦ゴルフ大会）松本浩二会員、佐々木会員、矢冨会員 

 

ＭＵ 〔益田〕 5/17（会員勧誘委員会）青木久仁子会員、青木正美会員、市原会員、岩本会員、 

大畑会員、佐々井会員、田上会員、田原会員、永島会員、廣兼会員、増野会員、右田会員、 

森本会員、矢冨会員 

5/18（第５グループ交流親睦ゴルフ大会）森本会員、永島会員、増野会員 

 

＊＊＊ 益田西ＲＣ･益田ＲＣ懇親会 ＊＊＊ 

◆開会の挨拶                  〔益田西〕尾木ＳＡＡ 

     ◆乾杯                      〔益田西〕齋藤会長 

◆懇親会 

     ◆ロータリーソング〈手に手つないで〉 

◆万歳三唱                    〔益 田〕市原会長 



  益田西ロータリークラブ前例会〔５月１５日(水)〕記録   

◆会長挨拶要約 

●ロータリーカードをもっと使っていただきポリオ根絶を目指しましょう。一方で近年クレジッ

トカードの不正使用がキャシュレス時代の課題になっています。●「クレジットカードの不正使

用から身をまもるために」（経済産業省）より。ピックアップいたしました。●クレジットカー

ドの被害額は２０１７年で２３６億円。そのうち番号盗用等が約２００億円、偽造が約３０億円

強という額だったそうです。●ＩＣカード（金色の四角の集積回路のついたカード）は偽造が難

しいのでより安全だそうです。●カードがＩＣカードでも読み取り装置が旧型であればカードの

磁気部分を読み取る端末なのでＩＣ端末のものより盗用されやすいそうです。ＩＣ端末で暗証番

号を入力するお店を選ぶことも重要だそうです。●カードの利用明細をできるだけチェックして

不正使用を早期に発見することも大事です。カード会社が不正使用だと判断すれば、口座から引

き落とされた部を返してもらえるそうです。ロータリーカードをしっかり使って、利用明細は念

入りチェックをお願いいたします。 

◆委員会報告                        管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２３名 １７名 ３名 ０名 ３名 ８６．９６％ 

◆幹事報告 

①第１２回〈５月〉理事会報告 

 1）６月例会予定について（予定表添付）  2）島根県赤十字有功会より｢2019 年度会費の納

入のお願い｣について･･･例年通り、法人会員一口１万円 継続する。  3）次年度委員会編成

について（役員･理事･委員長･副委員長･担当者･委員名簿添付）  4）会計報告  5）その

他･･･1.義援金（１万円）の対応について：例会にて寄付を募り「災害救援基金」へ寄付する。 

 2.家族会について･･･日時/６月１６日(日)午前中 場所/益田ボウリング 内容/ボウリング

と昼食：詳細は参加人数を確認してからお知らせします。参加確認を回覧します。 

②本日例会終了後、引継会を行います。各正副委員長、担当者はご出席ください。 

③次週２２日(水)１８:３０～益田西ＲＣ・益田ＲＣ合同夜間例会「あんじょう」です。 

④１８日(土)「第５グループ交流親睦ゴルフ大会」開催（於:浜田ゴルフリンクス）。松本浩二会

員、佐々木会員、矢冨会員が参加されます。 

⑤５月のロータリーレートは、１ドル＝１１２円です（４月は１１０円）。 

⑥「第３･４･５グループ合同ＩＭ」ＤＶＤを登録者に、ロータリー手帳を申込者にお渡しします。 

⑦その他 

◆スピーチ        「次期会員増強･ロータリー財団合同セミナー報告」 

  次期 佐々木会長、能地会員増強担当、尾木幹事、田儀ロータリー財団委員長 

 

◆スマイル報告 

＊(遅刻)水曜日は比較的余裕をもっての仕事の予定を入れているのですが、今日は診療室で時間 

がずれ込み、訪問診療でまたずれ込んでしまいました。スマイルでお許し下さい。……齋藤会員 

＊５/１２ 出雲での会員増強･ロータリー財団合同セミナーへ出席して頂いた皆さん、ありがと

うございました。お疲れ様でした。５/１１のゴルフ交流会、ＷＰ（ダブルペリア）で優勝し

ました。ありがとうございました。……佐々木会員 

＊先日は３９会、ＯＢ現役ゴルフコンペ、合同セミナーと大変お世話になりました。お疲れ様で

した。今日はよろしくお願いします。……尾木会員 

＊会員増強･ロータリー財団合同セミナー出席の皆様、ご苦労様でした。ＲＣ ＯＢ会ゴルフへ参

加されました皆様、お疲れ様でした。……須山会員 

＊本日 遅刻して早退します。５月１２日に二男のところに男の子が産まれました。孫は３人共

男になりました。……松本祐二会員（多額） 

＊1.前例会欠席 2.今日は合同セミナーの報告をさせていただきます。……田儀会員 

＊急用で早退します。申し訳ありません。……松本浩二会員 

＊先日１１日のゴルフコンペ、お世話になりました。楽しい１日を送る事ができました。 

……須藤会員 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <５月１７日> 

３F 大会議室『ＩＡＣ入会式』ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽﾗﾝﾁ 

◎ゲストスピーカー 
明誠高等学校インターアクトクラブ ３３名（うち新入会員 ２１名） 

   校長：岩本 康幸（いわもと やすゆき）様、顧問教師：虫谷 麻理（むしたに まり）様、竹本 恵美（たけもと 
えみ）様、中田 千春（なかだ ちはる）様 

◎会長挨拶 

  皆さん こんにちは。本日は明誠高校インターアクトクラブの新入会員入会式を共催させていただきます。今年も

若い元気な皆さんと一緒に活動できることを大変楽しみにしています。 

  今年も市内の４つの小学校で子供たちのためにＥＭ菌を利用してのプール清掃を計画しています。さっそく来週か

ら行いますので一緒に頑張りましょう。ＩＡＣ様との活動は益田ロータリークラブにとって重要な事業の一つです。 

  ＩＡＣについてこの機会に調べて見ると目的として「奉仕と国際理解に貢献する世界的友好精神の中で相共に活動

する機会を青少年に与えるために結成される。」とあります。しかも１４歳から１８歳までとなっています。 

  明誠高校ＩＡＣは１９６６年の益田商業高校時代に発足して半世紀以上の歴史を持っています。 

  この３年間しかＩＡＣとしての活動はできないので充実する期間にしてこの経験が友情、行動力、様々なことが磨

かれると確信していますので貴重な時間にしてください。 

  私たち益田ＲＣも指導ではなく一緒に楽しみ学び活動していきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

◎幹事報告 

１．第１２回〈５月〉理事会報告 ①６月例会予定について（予定表添付）  ②その他 

２．本日例会終了後、インターアクターとロータリアンで明誠高校卒業アルバム用の記念写真を撮影します。速やか

に２Ｆ例会場へ移動してください。また、その後、会員勧誘委員会を３Ｆ大会議室にて行います。 

３．次週例会は２２日(水)「益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同夜間例会『あんじょう』」です。２４日(金)例会はありません。 

４．１８日(土)「第５グループ交流親睦ゴルフ大会」開催(於:浜田ゴルフリンクス)。森本会員、永島会員、増野会員

が参加されます。 

５．会員推薦について次の方が理事会承認されました。宮地幸浩様（㈱三洋不動産 常務取締役、推薦者：田上会員）。

異議のある方は一週間以内に書面にてお申し出ください。 

６．第３・４・５グループ合同ＩＭ登録者へＩＭ報告書（ＤＶＤ）をお渡しします。    ７．その他 

◎委員会報告                                     クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １６名 ０名 ０名 ３名 １００％ 

◎スマイル報告 

＊ようこそ明誠高校ＩＡＣの皆様。佐々井会員、いつもありがとうございます。……市原会員 

＊明誠高校インターアクトクラブの皆様ようこそいらっしゃいました。将来 ぜひ益田ＲＣへも入会お願い致します。

……田上会員 

＊明誠高校の皆様、ＩＡＣ入会式おめでとうございます。ポリオプラスランチ 佐々井会員いつもありがとうございま

す。……廣兼会員 

＊インターアクトクラブの皆様、本日は宜しく御願い致します。若い力に期待致します。佐々井会員、ごちそう様で

した。おいしかったです。……久城会員 

＊①お誕生祝 ありがとうございました。②インターアクトクラブご入会おめでとうございます。４週連続欠席すみま

せん。……森本会員（多額） 

＊①(ご結婚祝)５/１１で２２年目となりました。お祝いいただき誠にありがとうございました。②ポリオプラスラン

チ佐々井会員ありがとうございます。ＩＡＣ、顧問教師の皆様 本日は入会式おめでとうございます。……永島会員 

＊インターアクトの皆様ご入会ありがとうございます。心をこめてカレーをつくりました。おいしさは保障しません

が、気持ちは保障つきです。……佐々井会員 

＊岩本校長様、顧問教師、インターアクトクラブの皆様ようこそ。例会２回欠席しました。……右田会員 

＊明誠高校インターアクトの皆様 ようこそ益田クラブへ。新アクターの皆様 今後、益田クラブと一緒に活動を楽し

みましょう。……矢冨会員 

＊明誠高校ＩＡＣの皆様 入会おめでとうございます。……増野会員 

＊明誠高校インターアクトクラブの皆様、入会式おめでとうございます。佐々井会員、お忙しい中 ポリオプラスラン

チ、本当にありがとうございます。 ……青木正美会員 

＊インターアクトクラブへご入会 おめでとうございます。今後ともよろしくお願い致します。佐々井様 カレー楽し

みに来ました。有難うございます。……青木久仁子会員 

＊明誠高校ＩＡＣの皆様、よろしくお願いします。……岩本会員 

＊①明誠高校の皆さん、ＩＡＣ入会式おめでとうございます。②佐々井会員、ポリオプラスランチのカレーありがと

うございます。……大畑会員 


